

# Erster saarländischer Rugby-Club

Geschrieben von BenStadeSarros - 04.08.2008 12:15

Mit Unterstützung durch Klaus-Uwe Gottschlich (Rugby-Verband-Rheinland Pfalz) und Horacio Gumhold wollen knapp 20 voll ambitionierter Spieler und Interessenten den ersten Rugby-Verein im Saarland gründen. "Stade-Sarrois-Rugby" soll der neue Club in Saarbrücken heißen. Über eine intensive Vereinsarbeit wollen die Initiatoren eine vielseitiges und erfolgsorientiertes Rugbyangebot aufbauen. Neben dem Herrenbereich die Jugend- und Frauenarbeit, sowie die Trainer- und Mitarbeiterausbildung zu den Arbeitsschwerpunkten gehören.

Aufgrund der guten Resonanz im Herrenbereich soll das Training unter der Leitung von Horacio Gumhold, einem ehemaligen Spitzenspieler aus Argentinien, forcieren werden. Die Verantwortlichen wollen bereits im September mit dem neuformierten Saarbrücker Team an der Regionalliga Rheinland-Pfalz teilnehmen. Zum Kader gehören bereits einige erfahrene Spieler, die den Anfängern beim Start entsprechend helfen werden.

Von einer Arbeitsgruppe wurde ein kommissarischer Vorstand eingesetzt:

Vorsitzender Eric Girard, Kassenwart Moritz Sion, Sportwart Horacio Gumhold, Öffentlichkeitsarbeit Benjamin Waschk, Jugend- und Frauenarbeit Matthias Harth.

Folgende Beschlüsse wurden für den Anfang gefasst: 1. Am 13. August findet um 18:00 h die Gründungsversammlung des Vereins statt. 2. Das Training soll forciert und auf zweimal wöchentlich erhöht werden: Erstes offizielles Training am Samstag, den 15.08.2008 13:00 h und Erstes Mittwochstraining am 20.08.2008 um 18:00 h, 3. Eine intensive Werbeaktion soll sofort starten. 4.

Die Mannschaft soll schon am 06.09.2008 beim RVRLP-Saisonstartturnier und anschließend in der Regionalliga Rheinland-Pfalz starten!

5. Als Vereinsname wurde "Stade Sarrois Rugby e.V." und die Vereinsfarben Schwarz-Rot quer-gestreift vorgeschlagen.  
6. Die Vereinseigene Homepage steht im Internet unter: [www.stade-sarrois.de](http://www.stade-sarrois.de)

Momentan findet das Training noch unter der Leitung von Jean-Christophe Legrix und Horacio Gumhold an der Bismarckbrücke am Staden in Saarbrücken statt.

Weitere Interessenten sind herzlich willkommen: Grundsätzlich kann jeder Rugby spielen, ganz gleich welchen Alters, Geschlechts oder Nationalitäts.

Die etwas ungewohnten Regeln lassen sich schnell erlernen. Jeder Spieler ist willkommen. Es gibt keine typische Rugbyfigur: Für den Sturm werden große, kräftige Spieler benötigt. Die Hintermannschaft sollte dagegen möglichst schnell und wendig sein.

Ansprechpartner: Benjamin Waschk, [info@stade-sarrois.de](mailto:info@stade-sarrois.de)

---

## Aw: Erster saarländischer Rugby-Club

Geschrieben von sportmen - 05.08.2008 12:03

es sollten mehr neue vereine gegründet werden und eurem Beispiel folgen.  
wenn ihr weiter gut daran arbeitet und mit viel Herzblut an die Sache geht,  
werdet ihr Erfolg haben.

viel Glück

---

## Aw: Erster saarländischer Rugby-Club

Geschrieben von pressewart - 19.08.2008 13:50

Hallo Ben, wie schaut es mit Euch aus? Nehmt Ihr jetzt an der Regionalliga-Rheinland-Pfalz definitiv teil?

Wenn ja, welchen Platz strebt Ihr an?

---

## Aw: Erster saarländischer Rugby-Club

Geschrieben von BenStadeSarros - 19.08.2008 14:11

---

Ich will keine Versprechungen machen und Niemandem vorweg greifen, aber:  
Wir sind momentan 5-7 erfahrene Spieler und 10-15 Neulinge, Tendenz: schnell ansteigend!  
Wir werden uns am Spielbetrieb beteiligen, allerdings wird die erste Saison vermutlich als Einstieg verbucht werden.

Es wurden noch keine eindeutigen EntschlÄsstze gefasst, wir werden uns aber um kein Spiel oder Turnier drÄcken um die Neuen zu schonen oder Ähnliches...

WÄre der Wille und der Drang nach Aktivitäten nicht vorhanden, so wÄre die VereinsgrÄndung erst garnicht zu Stande gekommen...

GrÄ½ße.  
Ben

---

## Aw: SaarlÄndischer Rundfunk im Training

Geschrieben von pressewart - 20.08.2008 13:52

Hallo Ben, ich wÄnsche Euch nicht nur heute eine starke Trainingsbeteiligung. Das der SaarlÄndische Rundfunk zu euerem ersten Mittwochstraining kommt, ist einfach klasse.

Ich denke ihr bekommt dadurch noch weiteren Zulauf.

Toi, toi, toi!:woohoo:

---